
Comité de quartier Plateau 

Lundi 28 avril 2025 

 

En préambule, Madame le Maire est revenue sur les différents aménagements à venir dans le 
quartier :  

- Changements des structures de jeux du square Cheveaux 
- Aménagement d’une cour oasis dans la maternelle Jaurès 
- Réaménagement et déminéralisation de la place Louise Michel 
- Travaux sur les réseaux d’assainissement sur le collecteur de la rue Petit. Sondages 

actuellement en cours pour positionner le collecteur dans sa version définitive. La première 
tranche sera réalisée – rue des écoles jusqu’à N7 – cet été. Dans un second temps de la rue 
des écoles jusqu’à Albert Sarraut. Des déviations seront mises en place. Travaux du 7 juillet 
jusqu’à fin août.  

En parallèle, Madame le Maire a tenu à rappeler que plusieurs rencontres de rue avaient été faites 
récemment suite aux demandes des habitants, notamment pour l’avenue de Juvisy Cottages et pour 
les habitants de la résidence Debussy.  

Un point sur le budget de la ville a également été fait, en rappelant que ce dernier a été voté dans un 
contexte national particulier (certaines communes qui prennent des mesures drastiques en 
abandonnant certains projets). Malgré cela, la Ville de Juvisy présente une bonne santé financière 
avec des capacités d’investissement qui permettent de continuer à transformer la ville, et de 
l’adapter, par exemple aux enjeux climatiques. Cette bonne santé permet de transformer le cadre de 
vie des habitants en menant des projets structures (réouverture de l’Orge), d’entretenir les 
bâtiments municipaux, de maintenir les services publics sans augmenter les prix (inflation absorbée 
par le budget communal) et de baisser d’un point le taux de la taxe foncière, allant de pair avec la 
baisse de la Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères.  

Enfin, s’agissant du T7, Madame le Maire a expliqué que le permis d’aménager qui permettra 
d’engager la transformation de la ville sera bientôt présenté. La municipalité a réussi à obtenir de la 
part d’Île-de-France Mobilités la végétalisation de la plateforme du tramway, le maintien du parc de 
la mairie dans un état quasi similaire en évitant d’abattre un certain nombre d’arbres, ainsi qu’un 
maillage pour les pistes cyclables en centre-ville. Il est rappelé les travaux du tramway T7 auront des 
impacts importants cet été avec la fermeture de la rue Piver : un plan de déviation est mis en place, 
celui-ci prévoit notamment la mise en double sens de la côte de l’hôpital en juillet et août. 

 

 

Collecte des biodéchets  

Gérée par l’Établissement Territorial Grand-Orly Seine Bièvre, en coopération avec la Ville, cette 
nouvelle collecte va se mettre en place dès le mois de juin. Il s’agit d’une obligation depuis 2024 de 
proposer des solutions pour trier les biodéchets. Dès juin, une distribution de bacs et de sacs sera 
organisée en porte-à-porte par des éco-animateurs envoyés par l’EPT. 

Ce tri est déjà mis en place depuis plusieurs mois dans les cantines scolaires de Juvisy. 



Il est également rappelé que les habitants ont la possibilité d’obtenir des composteurs gratuitement 
par l’EPT (individuel ou collectif).  

 

Questions diverses :  

- Travaux avenue Paul Sumien : Juvisy va-t-elle prend sa part dans les travaux prévus du côté 
de Savigny ? 

o Nous avons eu connaissance de ce que prévoyait la Ville de Savigny. Juvisy va 
demander à l’EPT de ne pas oublier la partie juvisienne. Des études sont 
actuellement en cours.  
 

- La traversée de la N7 face à la rue Piver est toujours aussi dangereuse. 
o Nous allons étudier les propositions qui ont été envoyées par des riverains, 

notamment au regard des travaux dans la rue Piver qui vont avoir lieu 
prochainement dans le cadre du prolongement de la ligne T7.  
 

- Demande d’informations sur la vidéo-protection. 
o Depuis 2015, la Ville s’est dotée de caméras, d’abord autour de la gare. Nous en 

sommes actuellement dans la troisième phase de déploiement avec 19 caméras 
supplémentaires, orientée par l’État sur les abords des écoles. C’est l’EPT qui déploie 
les caméras, mais c’est la Ville qui finance le déploiement. L’objectif est de mailler au 
maximum les villes. Les images sont retransmises au Centre de Supervision Urbain 
(CSU) situé à Athis-Mons et mutualisé entre plusieurs villes de l’EPT. Les images 
peuvent aussi être visionnées au commissariat et à la police municipale.   
 

- Est-il envisagé de refaire les enrobés des rues dégradées, comme l’avenue Henri Barbusse ? 
o L’avenue Henri Barbusse fait partie des rues que la Ville souhaite rénover. Mais la 

compétence voirie appartient à l’EPT. Un budget annuel est alloué pour la 
compétence voirie, mais aujourd’hui une grande partie de celui-ci est consacré aux 
travaux de dévoiement de réseaux dans le cadre du prolongement du T7. Une fois 
ces dévoiements réalisés, on retrouvera un droit de tirage entièrement consacré aux 
réfections de voirie, normalement en 2026. 
 

- Il y a des stationnements abusifs rue Gabriel Fauré. Qu’est-il prévu ?  
o Il est prévu d’aller voir sur place avec le bailleur et les pompiers pour voir ce qui peut 

être aménagé.  
 

- Vol de voiture allée du Plateau : demande si possible de faire des patrouilles dans le secteur. 
o Patrouilles le soir qu’il est possible d’organiser en ciblant des secteurs particuliers. Il 

est rappelé qu’en cas de doute, il ne faut pas hésiter à solliciter la police en appelant 
directement la patrouille au 06 17 32 65 45 ou le 17.   
 

- Rues Gaston Meunier et Henri Rouelle, des marquages au sol sont manquants. 
o Campagne de marquages à venir par la Ville 

 
- La vidéo-protection est-elle présente dans les parcs ? 



o Oui. Nous tenons à rappeler que nous n’avons pas connaissance de phénomènes 
dangereux dans nos parcs.  
 
 
 

- Qui finance le déploiement du T7 ?  
o Les dévoiements de réseaux n’incombent pas à Île-de-France Mobilités (IDFM). Il 

appartient à l’EPT (via les financements des villes) ou à l’opérateur concerné de le 
financer. Tout le reste, du fait que c’est un projet d’intérêt général, relève de la 
Région à laquelle appartient IDFM. La Ville négocie aussi des financements 
supplémentaires.  
 

- Quid du devenir de la chapelle Saint-Dominique ? 
o Elle a été fermée par le diocèse après avoir constaté des fissures. La Ville a de son 

côté travaillé sur son Plan Local de l’Urbanisme pour sanctuariser le site et intégrer 
dans les modifications la préservation de la chapelle. Un diagnostic est en cours pour 
déterminer le futur de la chapelle, et notamment sa réhabilitation.  
 

- Est-il possible d’avoir plus de patrouilles de la police le soir ? Rodéos qui reprennent à 
l’approche de la période estivale. 

o Oui, c’est prévu, comme à chaque période estivale. 
 

- Gymnase Delaune : manque de luminosité aux abords, notamment en hiver. 
o On va étudier le sujet pour y remédier. 

 
- Square Cheveaux : le portillon qui donne sur le rond-point a besoin d’être repris.   

o Cela sera fait. 
 

- Avenue Sarraut : passage des vélos qui prennent le sens interdit. 
o Les trottinettes et vélos ont le droit de rouler en sens inverse, d’après le code de la 

route. 

 


